

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

01.03.2019

Dachse und MIA gemeinsam für einen inklusiven Kiez



[Bild vergrößern](#) Gemeinsam für einen inklusiven Kiez in Berlin-Pankow (von links nach rechts): Frank Eichholt, Kirsten Ulrich, Sandra Prosch, Peter Hanisch, Marianne Buggenhagen, Kai Labinski

Auch in der Modellregion Berlin-Pankow hat die 2. Vorortberatung im Projekt MIA stattgefunden. Hierbei tauschte sich das MIA-Projektteam, in Person von Projektleiter Kai Labinski und MIA-Berater Frank Eichholt mit der 1. Vorsitzenden Kirsten Ulrich und der Geschäftsstellenleiterin Sandra Prosch von den Karower Dachsen sowie der mehrfachen Leichtathletik- Paralympics-Siegerin und Botschafterin für die MIA-Modellregion Berlin-Pankow Marianne Buggenhagen und dem Ehrenpräsidenten des LSB Berlin Peter Hanisch über die zahlreichen inklusiven Aktivitäten der Karower Dachse aus.

Gemeinsam wurden weitere inklusive Maßnahmen im Rahmen des Projektes MIA geplant. So sollen beispielsweise mehrere Talentsichtungstage an der Marianne-Buggenhagen-Schule und der Behindertenwerkstatt Lobetal stattfinden und ein Imagefilm zur inklusiven Woche in Berlin und weiterer Aktivitäten der Karower Dachse im Bereich Inklusion entstehen.